

153 Studierende erhalten ihren Masterabschluss

Am Freitag, dem 17. November 2023 konnten 153 Absolventinnen und Absolventen der HES-SO-Masterstudiengänge in Betriebsökonomie und Sozialer Arbeit sowie der von der HES-SO und der UNIL gemeinsam durchgeführten Masterstudiengänge in Gesundheits- und Pflegewissenschaften an der EHL Business School in Lausanne ihr Diplom in Empfang nehmen. Der feierliche Anlass, organisiert vom HES-SO Master, brachte die Vielfalt der Zusammenarbeit und der praxis- und innovationsorientierten Ausbildungen an der HES-SO zur Geltung.

Im Master of Science HES-SO in Betriebsökonomie (MSc BA) feierten die ersten zehn Absolventinnen und Absolventen der Vertiefung Business in Eurasia, die in Zusammenarbeit mit der HE-Arc Gestion (HSG Arc) angeboten wird, ihren Abschluss. Diese Vertiefung, die 2019 eingeführt wurde, bildet Fachkräfte aus, die über die erforderlichen Kompetenzen für den Export, die Niederlassung und die Entwicklung von Schweizer Unternehmen in Eurasien verfügen.

Die Alumni-Vereinigung des Master of Arts HES-SO in Sozialer Arbeit (MATS) würdigte den innovativen Charakter der Masterarbeit von Bénédicte Seifert mit dem Titel «Accompagner l'enfant orphelin: la place d'une crèche-UAPE dans le paysage relationnel de familles endeuillées» (verwaiste Kinder und die Rolle von Krippen und Tagesschulen im Beziehungsgefüge von trauernden Familien) – eine Thematik, die in der wissenschaftlichen Forschung noch wenig behandelt wird.

Der Studiengang Master of Science HES-SO/UNIL en Sciences de la santé (MScSa) betonte an dieser Diplomfeier die so wichtige Verbindung zwischen der Ausbildung und den Berufsverbänden der im MScSa vertretenen Berufe: Ernährung und Diätetik, Ergotherapie, Physiotherapie, Hebamme und medizinisch-technische Radiologie. Das Gesundheitssystem steht vor wichtigen Entwicklungen. Ludivine Soguel Alexander, die Leiterin des Studiengangs, freute sich denn auch, dass die Absolventinnen und Absolventen des MScSa ihre Kompetenzen zukünftig nutzen können, um diesen Wandel mit Unterstützung des interprofessionellen Netzwerks, das sie während ihrer Ausbildung aufgebaut haben, zu begleiten.

Die Absolventinnen und Absolventen des Diplôme conjoint UNIL/HES-SO de Master ès Sciences en sciences infirmières (MScSI) waren die ersten, die während ihres Studiums Forschungs- und klinische Optionen des Masters wählen und sich auf diese Weise noch gezielter auf ihre zukünftige Rolle als Clinical Nurse Specialist (CNS) in der Westschweiz vorbereiten konnten. Der Leiter des Programms, Cédric Mabire, wies vor dem Hintergrund der aktuellen Herausforderungen des Pflegesystems auf die Bedeutung der praktischen Fähigkeiten und der Interdisziplinarität zwischen den verschiedenen Fachrichtungen hin. Diese Entwicklungen belegen das Engagement der HES-SO und der UNIL für die Exzellenz der Advanced Practice-Ausbildung und zeigen ihren Beitrag zur Verbesserung der Pflege in der Westschweiz.

Insgesamt wurden 153 Masterdiplome verliehen: 60 Absolventinnen und Absolventen haben einen MSc BA erworben, 27 einen MATS, 30 einen MScSa und 36 einen MScSI. Die Altersspanne der frisch Diplomierten reicht von 23 bis 54 Jahren.

Die Ausbildungen des HES-SO Masters in Lausanne werden in Zusammenarbeit mit den Hochschulen der HES-SO sowie mit externen akademischen Partnern wie der Universität Lausanne (UNIL), der Universität Genf (UNIGE) und anderen Schweizer Fachhochschulen angeboten.

Kontakt und Informationen

Sophie Tapparel, Leiterin HES-SO Master, T + 41 58 900 00 31, sophie.tapparel@hes-so.ch

[Vollständige Liste der Absolventinnen und Absolventen](#)

Für Fotos der Feier wenden Sie sich bitte an master.communication@hes-so.ch